

## Ce mercredi soir 15 juin 2016 nouvelle rencontre « apéros de la mat ».

France 3 Centre nous avait avertis de sa venue et de son intention de faire des interview mais finalement leur temps étant plus que compté ils ont demandé à n'interviewer qu'une seule personne.

A cet « apéro de la mat » nous étions une bonne cinquantaine de personnes : des familles, des jeunes mères, pères avec leurs bébés et enfants, des femmes enceintes inquiètes pour le lieu de la naissance de leur bébé. Des personnes de tous âges, quelques élus, des sages femmes, puéricultrices aides soignantes. de l'équipe de la maternité.



Pas de candidature nouvelle de médecin temps plein qui permettrait d'être très « optimiste » mais des médecins auxquels on fait appel pour faire des gardes afin de compléter le planning.

L'ARS va t elle accepter ce nouveau planning qui va lui être présenté vendredi prochain ?



Symboliquement en même temps que le dossier de « notre » hôpital  
**nous irons en délégation à l'Agence Régionale de Santé vendredi 17 juin**  
Jean Pierre Sueur, sénateur, y sera reçu .

**Il nous faut être aussi nombreux que possible**  
**vendredi 17 juin à 10h30 à l'ARS (citré Coligny à Orléans)**

**Départ en car à 9h15 devant l'hôpital de Pithiviers**

**Il y a encore des places dans le car : n'hésitez pas à vous signaler**  
**au 02 38 30 16 85/ 06 31 59 18 52/ 02 38 33 09 14.**  
**[ass.pithivers.hopvital@hotmail.fr](mailto:ass.pithivers.hopvital@hotmail.fr)**